



夏休みの様々な体験を通して、たくましく成長した「輝多っ子」の元気な姿が、高萩北小学校に戻ってきました。今日から2学期のスタートです。運動会や校外学習、全校遠足など、たくさんの行事があります。パリ五輪に匹敵するような子供たちの活躍を、とても楽しみにしています。

今年の夏は、連日の猛暑の他に、急な雷雨や突風、大きな地震など、自然災害も多く発生しました。7月24日には、校庭のうさぎ小屋近くのけやきが、突風で折れてしまいました。自然の恐ろしさを改めて感じます。また、周辺の工事もどんどん進んでおります。学校でも熱中症対策や避難訓練、交通安全など、命を守る指導を進めて参りますが、ご家庭でもお子様への声かけを引き続いてお願いいたします。



## ◆8・9月の生活目標

◎『先生や友だちの話をしっかり聞こう！』

学期の開始にあたり、「話をしっかりきくこと」は、生活の基本・学習の基本となります。ただ耳できくだけではなく、相手に体を向け、目を見て、集中してきくことが大事です。そのことが、十分な理解につながります。具体的な目標は、「相手の目を見て集中して聞こう。」です。

### 広島市平和記念式典に参加しました

「広島市平和記念式典児童派遣事業」に、本校代表児童として6年生のTさんが選ばれました。また、Tさんは市内の代表児童と共に8月6日(火)、広島市平和記念式典に参加してきました。戦争の悲惨さを感じ、平和の尊さを学び、平和への誓いを胸に熱く感じたそうです。

また、8月22日(木)には、市役所で行われた参加報告会にも出席し、「今後は、自分が感じたことを海外の人に平和の尊さを伝えること、また、行動することを平和への一歩とすること」を力強く発表していました。たいへん立派な姿でした。



### 小中合同研修会

8月20日(火)に、高萩北中学校の教職員と合同研修会を実施しました。

午前には、PTAや学校運営協議会の皆さんも交えた学校保健委員会でした。体力測定と健康診断結果をもとに児童生徒の発育を分析したり、課題検証をしたりしました。また、講師をお招きし、「スマホ・ネット長時間利用と健康被害」について講義を受けました。

午後は、同和教育講演会と小中一貫教育の研修会でした。講演会では、同和教育の重要性について学びました。研修会では、高萩北地区の特色ある取組について、熱い協議が行われました。今後は、中学校と連携した授業も実施される予定です。

